

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 85

03.02.2009

- **Anwesende:** Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Martin Matzat, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Manuel Sträßer, Henning Timm
- **Verspätet:** Mark Brockmann
- **Gäste:**
- **Sitzungsleiter:** Lutz Krumme
- **Protokollant:** Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Grillstatus
5. Laptops auf der Sitzung
6. Ideen zur Ausgabe des Lehrpreises
7. Neuer Sitzungstermin
8. FVV-Protokolle
9. Schülertag-Konzepttreffen
10. KIF-Helfer
11. FSRK-Grill
12. Newsletter
13. Sonstiges

## **1. Protokoll**

- Protokoll vom 27.01.09: keine Beanstandungen

Es wird darum gebeten bei den Korrekturen auch Antworten zu schreiben bei Korrekturfragen, weil dem Protokollanten oft selbst nicht mehr die korrekte Antwort bekannt ist.

## **2. Post / Mails**

- Druckkostenabrechnung
- GI (Gesellschaft für Informatik) wegen Cebit-Karten (wird in Sonstiges angesprochen)
- FSRK zum Workshop Lehrer/innenbildung
- Ablaufplan Lehrpreis
- E-Mentoring für Mädchen in Mint (Werbung)
- Anfrage Nebenfach Philosophie

## **3. Berichte**

- Erste VeSt-Sitzung in diesem Jahr ist noch diesen Dienstag
  - Gesamtantrag LuSt für Reduzierung der Übungsgruppengröße im ersten Jahr
  - Ausbau Servercluster
  - GTI Lernraumbetreuung
  - Beschlussvorlage zur Förderung von Verbänden "Forschung und Lehrer", hier existiert noch einiger Diskussionsbedarf.
- Das erste KIF-Treffen hat stattgefunden. Nächstes Treffen ist nächste Woche Mittwoch um 18:00 im CZI.
- Es wurde bei Herrn Decker nachgefragt, ob es Einwände wegen der Karaoke-Feier am Freitag gibt. Die Antwort kann erst am Mittwoch definitiv gegeben werden, weil der Dekan zu dem Thema noch nicht angesprochen werden konnte. Die Veranstaltung soll erst angekündigt werden, wenn positive Antwort vorliegt.
- Dino Kussy wurde am Donnerstag als Referent für das autonome Schwulenreferat gewählt.
- Digi-Schrank ist umgezogen, kurzfristig auftretende Probleme sind bereits behoben.

*Abgänge: Dominik Kopczynski*

#### **4. Grillstatus**

Es wird angefragt, wie weit die Planung des Grills fortgeschritten ist. Es gibt die Anfrage, ob man bei der Gelegenheit einen zweiten Grill für Wohnheim Meitnerweg bauen könnte. Bisher ist die Planung noch nicht weit fortgeschritten, es gab erst ein Treffen der "Grillkommission". Somit kann auch noch kein Termin zur Fertigstellung bekannt gegeben werden.

#### **5. Laptops auf der Sitzung**

Es ist negativ aufgefallen: Auf vielen FSR-Sitzungen scheinen Laptopbenutzer "irgendwas" zu machen, aber nicht wirklich bei der Sitzung zu sein. Insbesondere bei Spielen werden dabei auch Nachbarn abgelenkt und die Aufmerksamkeit der Sitzung nimmt ab. Bitte: Laptopnutzung auf der Sitzung auf das Nötigste beschränken. Es kommt eine grundsätzliche Beschwerde auf: das CZI ist für Sitzungen dieser Größe zu klein und auch generell eher ungeeignet.

Problem: Zum aktuellen Sitzungstermin sind keine Sitzungsräume auf dem Dekanatsflur frei. Es soll angefragt werden, ob man E04 für FSR-Sitzungen nutzen könnte.

#### **6. Ideen zur Ausgabe des Lehrpreises**

Es sollte überlegt werden, wozu man den finanziellen Teil des Lehrpreises ausgeben könnte. Gute Ideen wären insofern ratsam, dass man sie bei der Vergabe kurz erwähnen könnte. Laut Zeitplanung hat der FSR-Sprecher etwa eine Minute Redezeit, zu viel mehr als "Danke" wird die Zeit wahrscheinlich nicht ausreichen.

Vorschlag: Man könnte eher Teile des bestehenden Berichtes erwähnen als auf die Verwendung des Geldes einzugehen. "Wir investieren das Geld weiter in unsere fruchtbare Arbeit".

*Ankünfte: Mark Brockmann*

#### **7. Neuer Sitzungstermin**

Bisher hat sich noch nicht jeder ins Abstimmungs-doodle im Wiki eingetragen. Es wird darum gebeten, dass sich nach der Sitzung die Leute dort eintragen mögen, die sich bisher noch nicht eingetragen haben. Mittwoch vormittag soll der neue Sitzungstermin bekannt gegeben werden. Terminwünsche der Leute, die sich bis dahin nicht eingetragen haben, können dann nicht mehr respektiert werden.

Planung: Zweiwöchentlicher Turnus, beginnend mit der zweiten Woche nach der heutigen Sitzung. Dies entspräche den Kalenderwochen mit gerader Nummer. Analog sollen auch die Sprechstundentermine gefüllt werden.

## **8. FVV-Protokolle**

Im Wiki waren bis vor kurzem gar keine FVV-Protokolle verlinkt, inzwischen einige mehr. Dennoch fehlen noch viele Protokolle im öffentlichen Bereich. Auch die restlichen FVV-Protokolle sollten im Wiki veröffentlicht werden.

Aufruf: Die Leute, die in den letzten Jahren FVV-Protokolle geschrieben haben, mögen einmal prüfen, ob diese bereits öffentlich verlinkt sind und die Veröffentlichung gegebenenfalls nachholen.

## **9. Schülertag-Konzepttreffen**

Laut einer Mail von Heern Schwentick wurde eine Art "Task-Force" für Informationen bei Schülern und Schülerinnen gegründet. Dort ist Studierendenunterstützung gewünscht. Es existiert bereits ein Doodle, in dem sich Studierende eintragen sollten, um einen guten Termin für das erste Treffen zu finden. Andreas und Dennis werden versuchen, dem ersten Treffen beizuwohnen.

## **10. KIF-Helfer**

Letzte Woche Mittwoch war das erste Treffen zur KIF. Es kam die Frage auf, auf welche Art und Weise man Helfer akquirieren kann, wie man Werbung dafür machen sollte und in welchem Umkreis (von "Bekannte" bis "komplette Fakultät") die Suche sinnvoll ist. KIF-Helfer sollen sich melden bei der Adresse [kif-orga@lists.cs.tu-dortmund.de](mailto:kif-orga@lists.cs.tu-dortmund.de)

Eventuell soll auch über [fsinfo-studis](mailto:fsinfo-studis) gesucht werden. Hier fällt erneut negativ auf, dass ein Mailverteiler für "Aktive der Fachschaft" bisher nicht existiert.

## **11. FSRK-Grill**

Der Grill für die FSRK wurde bei der Werkstatt einer Landesvollzugsanstalt in Auftrag gegeben. Dort kann der Auftrag bisher nicht bearbeitet werden, da die Werkstatt qualitativ unterbesetzt ist.

## **12. Newsletter**

- Da letzte Woche kein Newsletter erschienen ist, können die Themen der letzten Woche übernommen werden.
- Das Ende der Vorlesungszeit sollte einmal kurz in der Begrüßung erwähnt werden.
- Kommentar zu Sitzungstermin und Sprechstunden. Der genaue Sitzungstermin sollte Mittwoch zwölf Uhr vorliegen.

### **13. Sonstiges**

- Wir können über die GI kostenlose Tickets für die Cebit bekommen. Der Wortlaut der Mail lässt allerdings unklar, wie viele Tickets maximal möglich sind.
  - Es wird vorgeschlagen, über FSR-Newsletter nach Freiwilligen zu suchen.
  - Aufruf der Beaver-Redaktion: Wer zur Cebit fährt, sollte dafür auch einen Bericht für den Busy Beaver oder Busy Beaver Kompakt schreiben.
- Im Postfach des FSR-Büros befanden sich noch Karaoke-Listen. Diese sollen umsortiert werden.